

Regeln Broatschua:

Narrenzunft Vöhringen e. V.



Allgemeines:

1. Richte und überprüfe dein Kleid rechtzeitig.
2. An den höchsten Narren Feiertagen trägst du immer ein sauberes, gewaschenes und frisch gebügeltes Kleid.
3. Achte darauf, dass dein Häs keine Löcher hat.
4. Unter der Weste an dem das Vöhringer Wappen links befestigt ist trägt der Broatschua ein weißes Langarmhemd. Um den Hemdkragen wird eine schwarze Halsbinde getragen. Darüber ein schwarzes Halstuch. Das zweite Vöhringer Wappen ist auf den rechten Ärmel der Cordjacke genäht.
5. Als Schuhwerk dienen Feuerwehrtiefel und die großen schwarzen Überschuhe. Bei Broatschua-Kindern genügen schwarze Kinderstiefel. Über den Schuhen sind graue Wandersocken mit der Bundhose zu tragen. Die schwarzen Handschuhe gehören ebenfalls zum Broatschua. Für den Transport der Gaben hängt ein Leinensack über den Schultern.

Besonders für den Broatschua:

1. Den Sprungbändel trägt der Broatschua gut sichtbar auf der linken Brust der Cordjacke.
2. Bei schlechtem Wetter darf ein schwarzer Regenschirm mitgeführt werden.
3. Von kaputten Überschuhen und einem unordentlichen Kleid ist abzusehen, da es sich beim Broatschua um das Aushängeschild von Vöhringen handelt. Die Perücke und der schwarze Hut sollen stets einen gepflegten Eindruck hinterlassen.
4. Das Tragen des kompletten Broatschua wird auf Straßen, Plätzen, Hallen, sowie Lokalen vorausgesetzt. In geselliger Runde darf die Cordjacke und die Überschuhe abgelegt werden.

Das Verhalten eines Broatschua:

1. Freude und Frohsinn sind nicht gleichbedeutend mit Zügellosigkeit.
2. Es ist während des Umzugs darauf zu achten, dass keine große Lücke zwischen den Hästrägern entsteht.
3. Die Maske bleibt während des Umzugs und während eines Auftritts immer angezogen.
4. Das Schenken soll Dir und dem Beschenkten Freude machen. Gib Deine Gaben den Zuschauern direkt in die Hand und vermeide das Schmeißen von Gaben.

Grundsätzliches:

Bei Fragen rund um das Thema Häs bitte an den Häswart Stefan Hauser wenden.

Das Ausleihen ist grundsätzlich mit dem Broatschuavertreter abzuklären. Der Träger muss Mitglied der Narrenzunft Vöhringen e. V. sein und die Regeln kennen und akzeptieren.

Bei Missachtung der Broatschua Ordnung darf der Elferrat den Träger zu Recht weisen.